
智行理财网
货币圈未来发展(货币圈的未来)

我们拥有多年的区块链服务经验，为用户提供专业的服务信息。这里就介绍一下币
圈的未来发展，币圈的未来。选择可以随时随地解决玩币遇到的各种问题，让你不
再担心职称评定的繁琐业务。

最近，一个&quot货币圈的集体崩溃&quot引发网友热议，并在网上引起热议。那
么，币圈的未来将何去何从？我觉得有三种可能。第一种可能是欢迎强监管。因为
现在的虚拟货币市场是不规范的。所以这就导致了马斯克随意操纵市场。第二，泡
沫破裂，随着主升浪的结束，人们&#039；美国人对虚拟货币的热情会大大降低。
第三，是继续保持原样，此起彼伏，继续收割韭菜。。那么具体是什么情况呢？我
来和大家分享一下我的看法。

1。强监管

第一种可能是迎来强监管。这一次，虚拟货币因为总是涨涨跌跌，遭遇了国内政府
的强力打击。，导致很多人财产损失。为了防止更多的人爆仓，政府选择了大刀阔
斧的措施，以后中国参与虚拟货币交易的人会更少。如果有监管，马斯克&#039；
操纵市场的行为将导致被逮捕，甚至被处以十倍的罚款。

2。泡沫破灭

二、虚拟货币的泡沫破灭。随着政府的进一步打击，人们更加了解虚拟货币的不可
靠性，他们会开始减少参与虚拟货币的人数。随着更多的人退出，股价下跌。跌倒
更多的人退出。

3。继续收割韭菜

3。继续保持原来的状态，在这次下跌后继续暴涨。因为这是一种全球性的虚拟货
币，监管起来可能不太容易。不同国家的制度也不一样。能&#039；不要控制其他
国家操纵市场。

以上是我对这个问题的看法，纯属个人观点，仅供参考。如有不同意见，可在评论
区留言，共同探讨。

区块链工业的重点应该是技术的应用。目前，区块链大规模应用的进展非常缓慢。
毕竟技术变革是坚定的，我们集中了币圈最有前景的领域，这样才能衡量我们现在
的位置。，也是为未来的趋势判断做点事情。

？
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《纽约时报》在2020年1月的一份报告中，甚至写道，比特币在黑市的交易达到了
历史新高。然而，随着应用的新进展，这种观念正在改变。

？

自2013年以来，使用加密货币的用户数量大幅增加。区块链分析公司chainanalysi
s发现2017年，消费者平均每月在加密货币上花费1.9亿美元，而2013年为980万美
元。

？

在过去的三年里，加密货币钱包的使用量也增加了两倍。。当前的环境似乎正在为
加密货币支付奠定基础。2020年，推动加密货币支付普及的主要有两个领域。Fold
的首席执行官威尔里维斯说：如果人们不&#039；我不认为比特币是一种货币，这
样看来，他们一定会明白这是更好的回报。“

？

COMP市值在短短两周内飙升至5亿美元，迫使圈内所有人不得不认真对待DeFi。

？

无可否认。DeFi为币圈注入了新的活力。它省略了传统金融的中介角色，分散了金
融体系的权利。那么具体来说，DeFi如何帮助推动加密货币的普及？

？

DEFI的最终目标是取代一些&quot传统&quot由几个实体垄断的金融系统。它为金
融交易提供了一个没有信任的环境，人们不会&#039；交易时不需要信任任何人或
公司，这为用户节省了大量的金钱和时间。让每个人都能控制自己的金融资产。

？[XY002][XY001]DEFI的应用有很多不同的形式，也正是因为这个领域非常广泛
，我们才开始重新定义我们所知道的整个金融体系。

？

1。出借

？
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DeFi完全排除了银行等中间角色，将放贷的过程分散化，从而降低了借款人的成本
。

？

compound(comp)等应用一直在推动去中心化借贷的普及，用户可以自由借用资
产，赚取存款利息。例如，在《创客道》(MKR)，用户可以抵押资产，借出戴(一种
与美元挂钩的稳定货币)。通常，以太坊上的比特币锚币(如WBTC)会被用作贷款的
抵押品。

？

2。资产管理与交易

？

金融的一个重要组成部分是资产管理和交易。在目前的金融体系中，资产管理非常
普遍和成熟，但资产管理中介机构会从中分一杯羹，并通过其决策主导金融市场。
这个过程往往不够透明。DeFi提供了一个新的选择。

？

比如Balancer(BAL)就是一个自动投资组合管理器，通过自动做市商协议提供资产
的流动性。另一个例子是甜瓜它允许用户创建自己的投资基金，其他用户也可以参
与这个基金，这使得投资更受欢迎。

？

3。DeFi创新产品

？

2020年，出现了一些新的DeFi应用。

？

比如保险，是一个非常早期的领域，用户可以通过智能合约筹集资金，为个人提供
保险。其他的比如预测市场，加密合成资产，去中心化衍生交易等。2020年都有新
的增长。
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？目前，贷款和资产管理用户是DeFi最大的用户群。随着时间的推移，随着越来越
多的初创企业出现。DeFi预计会有更多的创新。

？[XY002][XY001]2020年稳健货币的爆发式增长，是我们进入新的发展阶段的又
一标志。USDC、USDT、BUSD和其他稳定的货币都升值了。这说明机构投资者在
这方面的需求更多。

？

今年6月初，富达&#039；美国数字资产调查发现，80%的机构投资者认为加密货
币是一种&quot吸引人&quot资产类别。91%的受访者表示他们预测，未来五年，
加密货币将至少占投资组合的0.5%。2019年，只有9%的美国受访者表示会投资数
字资产。如今，这个数字已经上升到了22%。

？目前为

推出比特币ETF的可能性还是很小的。正如DataTrekResearch的创始人告诉美国消
费者新闻与商业频道的那样在比特币ETF之前，你会先看到央行的加密货币。"

？

在对冲基金的世界里，加密货币还有很大的发展空间。机构投资者的热情是一个积
极的信号，它证明了加密货币正在缓慢但坚定地成为金融世界的一部分。

？

4。IPFS|FileconEco-track

今年比特币减半后，整个行业的发展似乎停滞不前。有声音说IPFSFilecoin是引领
行业的下一个机会。

？确实如此最近无论是媒体、峰会、社区的高曝光率，还是市场拓展的报道，IPFS
Filecoin都成为今年最值得关注的行业话题和入场趋势。

？

那又怎么样&#039；IPFS和Filecoin的现状如何？生态发展到什么规模了？

？IPFS于2014年发射升空。作为一种新兴的网络技术，它已经被广大的科技爱好者
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所研究，并尝试应用到生活场景中。。2019年下半年，全球有超过100万个IPFS节
点，100亿份数据存储在IPFS网络中。

？

IPFS协议已经发布近六年，技术越来越成熟。作为下一代互联网的底层通信协议，I
PFS已经成功应用于各个领域，如数据存储、文件传输、网络视频、社交媒体、去
中心化交易等，正在重构整个互联网。

？

在2019年的ETHDenver峰会上，提交给ETHDenver委员会的52个参赛项目中，有
24个是与IPFS合作建造的！

？

这说明IPFS在基于Web3的思想构建产品生态的组织上已经形成了一股浪潮，所有
的开发者都在研究如何去中心化他们的产品或者如何更好的替代现有的中心化应用
。

？

可以预见，随着Filecoin的推广，IPFS网络的容量将呈指数级增长，刚才提到的百
万节点、百亿数据将会急剧增加。

？

当然。这一切都需要Filecoin的发展。

？

到目前为止，矿工的最大数量&#039；整个测试网络中的节点将近5万个。截至发
稿时，活跃矿工人数也在5000人左右，全网计算能力达到20P。目标是在主网上线
前达到100P。按照这样的增长趋势，Filecoin有望在推出后一年内达到EB级别，大
大拉开了Filecoin与全球其他所有分布式存储项目的距离。

？

目前Filecoin的生态从业者比19年翻了一番，包括跨行业入场，老矿工入场，集中
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存储入场，但这些从业者离不开四个领域：

？

矿工：这个生态矿工分为存储矿工和检索矿工，分别在存储市场提供存储服务，在
检索市场提供检索服务，当然也可以兼顾两者；

用户：我们关注的是所需服务的成本，前期会高于集中存储。但随着网络的增长，
提供存储或检索服务的成本会比现在的云服务低很多；

货币持有者：关注货币价格的波动，对物价上涨有很大帮助；

开发者：开发者更关注工具、软件开发包、软件库、开发者激励计划、规范文档和
DEMO。

它们相互兼容，相互促进，多重身份之间的关系错综复杂。越来越多的兴趣社群关
系，让这个生态更加健壮。

？

的潜力在于担心渗透率可能太&quot目光短浅&quot。事实上，如果区块链技术被
证明能够扩大和促进下一次技术变革，一切都将发生巨大变化。

币圈崩盘币圈未来很难再回到当初的火热景象。不会有太多人进入这个市场投机，
很多加密货币会消失。

加密货币诞生后，因为人为炒作，价格一路上涨，尤其是比特币，涨到了上万。。
很多人被一夜暴富迷惑，进入加密货币投机市场，大量购买加密货币，期望一夜暴
富。然而，很多人还没来得及暴富，暴跌就先来了，币圈一夜之间损失惨重。很多
人爆发，币圈撞上热搜。

以比特币为首的加密货币未来会怎么样，已经成为很多人心中的疑问&#039；的思
想。

一是币圈暴跌，很多人血本无归。以后很难再吸引人进入了。

自从加密货币成为炒作工具后，经常隔一段时间就涨跌一次，所以很多人进入加密
货币市场后会发现自己在投机，而且赢了&#039；结果是赚不了多少钱。所以时间
长了，这些人就不再入市参与投机了。
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许多人不&#039；我不知道加密货币。在这种氛围下，不会贸然进入市场，以后也
很难再吸引人进入，这个市场也会变得不那么受欢迎。

第二，加密货币交易受到严格监管，人们为了安全会放弃购买加密货币。

加密货币的诞生是为了抵御各国央行，发行也绕过了各国央行。所以各国对加密货
币的监管非常严格。国内三大金融机构联合发声，将严控加密货币的交易，这意味
着很多人买了加密货币，赚了很多钱。但这些钱是非法的，不受法律保护。

随着各国对加密货币市场的严格管控，人们会为了自身资产的安全而放弃购买加密
货币，因此加密货币市场很难有大的发展。

第三，加密货币暴跌未来市场会逐渐萎缩，大量加密货币会消失。

加密货币普及后，很多人为了赚钱，发行了各种各样的空气币。这些空气币一文不
值，甚至背后没有实际项目。所以，当币圈暴跌的时候，价格一路下跌，甚至一些
加密货币已经被清算。未来很多加密货币都会消失，人们再也看不到了。

币圈的崩盘让人们清醒地认识到，币圈不适合投资，未来也不会发展。。如果对此
有其他看法，欢迎留言讨论。

币圈崩盘，币圈未来回归正常，不会出现特别虚高的价格。

在通货膨胀加剧，人们对经济发展忧心忡忡的情况下，比特币应运而生。它的诞生
是为了对抗现存的货币体系。虽然比特币的发展存在很多漏洞和问题，但这一新生
事物为我们反思现有的货币体系提供了巨大的启示。当然，每一个新事物的出现，
总是伴随着利弊，不仅带给我们启发。它也给社会带来了许多问题，如洗钱、逃税
等许多法律问题。我们只会尽力去解决这些问题，让比特币这个新事物更好的为我
们服务。

比特币交易平台准入门槛低，流程快。这在当今的金融市场中尤为重要&#039；s
效率时代。但比特币交易平台存在漏洞，第三方网站容易受到黑客攻击，导致大量
硬币被盗。所以相对于其他稳定的金融交易平台，网络安全是目前最大的问题。。
扰乱了金融市场的稳定健康发展。

比特币不是法定货币。比特币之所以不能成为世界货币，是因为它不被央行认可，
比特币不被全世界认可。因此，它缺乏信用担保。。一个没有强大信用担保的货币
，肯定会干扰正常的金融状况。比特币提供了一种新的金融服务，可以在国内外的
电子钱包中交易，并投资于区块链项目。交易方便快捷。低成本为当前金融行业注
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入了新鲜血液。但是由于政策和法律制度上缺乏信用保障，国家和央行没有普遍支
持。而且其价格的无规律涨跌会扰乱正常的金融秩序。同时，犯罪分子可以很容易
地利用匿名来洗钱和进行各种犯罪交易。

投资比特币矿机的投资者，要了解生产原理，辨别可以进行比特币交易的平台是否
正常。任何违反根据真实比特币挖矿算法生成的比特币规则的行为都是虚假宣传。
投资需谨慎，保持理性和清醒是关键。

经过以上对币圈未来发展的分享和介绍，相信你对币圈的未来已经有了一个大致的
了解，想进一步了解币圈的未来发展。关注，我们会继续为你分享！
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